

POST

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dukung Posyandu Edelweis 2 Demi Kesehatan Ibu dan Balita

M Ali Akbar - SULBAR.POST.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 12:52



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung kesehatan ibu dan balita, Babinsa Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu Serda Hardiman, hadir mendampingi kegiatan rutin Posyandu Edelweis 2 yang berlangsung di Dusun Papo, Desa Sipakainga, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang digelar pada pekan ini bertujuan memberikan pelayanan kesehatan terpadu untuk masyarakat, khususnya ibu hamil dan balita. Kamis (9/1/2025)

Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain, Bidan Desa Sipakainga Hasmiati, A.Md.Keb., Petugas Imunisasi Rahmawati, A.Md.Keb., promkes Nunu Purwanti, S.K.M, petugas Patimah, A.Md.Keb.,Gz., serta Ketua Kader Posyandu Edelweis 2, Nurjanah.

Pelayanan yang diberikan meliputi penimbangan berat badan bayi dan balita, pemberian vitamin A, imunisasi, hingga pembagian bubur kacang hijau sebagai tambahan nutrisi. Kegiatan ini juga menjadi momen untuk memantau status kesehatan dan gizi anak-anak di wilayah tersebut.

Jumlah bayi dan balita terdaftar sebanyak 18 orang (10 laki-laki dan 8 perempuan), dengan kehadiran 17 orang, seluruhnya mengalami kenaikan berat badan; ibu hamil yang memeriksakan kehamilan berjumlah 4 orang, dan bayi serta balita yang diimunisasi sebanyak 4 orang.

Selain memberikan layanan rutin, petugas kesehatan juga memantau status gizi balita. Berdasarkan data, terdapat empat balita dengan status gizi kurang (stunting) yang terus dipantau untuk memastikan mereka mendapatkan intervensi gizi yang tepat.

Babinsa Koramil-03/Baras, Serda Hardiman, turut aktif mendukung kelancaran kegiatan. "Kehadiran kami di Posyandu adalah bagian dari komitmen TNI untuk membantu program pemerintah dalam meningkatkan kesehatan masyarakat, khususnya ibu dan anak yang merupakan pilar masa depan bangsa," ujar Serda Hardiman.

Kerja sama antara TNI, tenaga kesehatan, dan kader Posyandu ini memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kesehatan dasar. Upaya terpadu ini diharapkan dapat terus berjalan untuk meningkatkan kualitas kesehatan di wilayah Desa Sipakainga.

Dengan sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat, program kesehatan seperti Posyandu Edelweis 2 menjadi langkah nyata dalam mewujudkan generasi Indonesia yang sehat dan kuat.